



CITOYENNETÉ

Les Serrissiens ont la parole juin 2018

Le Maire, Philippe Descrouet et plusieurs de vos élus étaient à votre écoute vendredi 8 et samedi 9 juin derniers, lors des traditionnelles réunions de quartier « Les Serrissiens ont la parole ».

Mis en ligne le 13 juin 2018



Après une brève présentation des projets en cours, le Maire a accordé un long moment à l'échange pour répondre à vos questions liées à la vie de votre quartier.

Le Conseil Municipal des Enfants, qui tenait sa dernière assemblée à l'Hôtel de Ville samedi, a profité de l'occasion pour présenter, aux habitants du centre urbain présents, le fruit de leur travail sur la thématique de la propreté : les règles de bonnes conduites qui seront affichées dans les parcs et jardins de Serris très prochainement.

Véritable moment de démocratie participative et de proximité, les réunions « Les Serrissiens ont la parole » permettent aux riverains d'échanger de manière directe avec leurs élus et à la Ville d'entendre vos doléances et d'y répondre au mieux.

Nous vous rappelons qu'une adresse mail dédiée est à votre disposition pour signaler tout problème dans votre quartier : monquartier@serris.fr

